
La Presidente Brancaccio a Porta a Porta:
necessario un Pnrr per la casa centrato su
risorse e riforme

27 Febbraio 2025

“Serve un Piano della casa accessibile per le fasce medie”.  La Presidente dei
costruttori, ospite di Bruno Vespa a Porta a Porta, interviene sul tema della casa e
si concentra sull’esigenza di un Piano europeo sul modello del Pnrr che dia linee e
obiettivi chiari, sottolineando inoltre il bisogno urgente di pensare alle fasce medie:
studenti, anziani e famiglie.  Federica Brancaccio punta ai giovani e dichiara in
conclusione che “se l’Italia vuole avere un futuro deve attrarre”.
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